
ЕПИСКОП ЭДУАРД ХЕГАЙ                                                                                                  18 декабря 2023 года 

Дорогие сестры и братья во Христе! 

Поздравляю вас с Рождеством Христовым и Новым 2024 годом!

2023 год был насыщен многими событиями в жизни нашей церкви. Благодарю Бога за наших служителей и 
церкви, которые активно служат миру, встречаются на уровне округов и конференций, укрепляют семьи, 
вкладываются в подрастающее поколение. В наше непростое время очень важно продолжать быть светом 
и солью этого мира, укреплять единство церкви и ободрять друг друга в вере. 

События в мире все больше огорчают нас. Лукавый хочет нормализовать грех и заставить нас привыкнуть 
к убийствам, войнам, лжи и эгоизму. Многие люди находят суррогатный смысл жизни в том, чтобы найти 
виновного и демонизировать его, вместо того, чтобы самому идти по пути христианского совершенства. 
Из-за этого многие отношения разрушаются и все больше людей живут в одиночестве, озлобившись на 
других. В этот период Рождества Христова и Нового года я хочу напомнить всем нам о прощении и 
примирении. 

Фрагмент картины Рембрандта «Возвращение блудного сына» Государственный Эрмитаж, Санкт-Петербург

 

С Рождеством
и Новым 2024 годом!

Поздравление



В послании к Ефесянам апостол Павел пишет: 

    …будьте друг ко другу добры, сострадательны, прощайте друг друга, как и Бог во Христе 
простил вас. (Ефесянам 4:32)

Природа Бога — быть прощающим Богом. Он желает этого и для нас с вами. Он послал Иоанна 

Крестителя, чтобы люди покаялись в своих грехах и получили прощение от Бога. Иисус пришел в этот мир, 

чтобы даровать нам спасение и прощение наших грехов. 

 

Пусть отец простит сына, а дочь простит свою мать. Пусть брат и сестра помирятся и встретят Рождество 

за одним столом. Пусть муж простит свою жену и оба продолжат учиться жить в любви и воспитывать 

своих детей. Пусть украинец и россиянин снова начнут говорить друг с другом, а еврей и араб сядут 

ужинать за одним столом. И пусть за каждым столом будет незримо будет присутствовать Иисус Христос, 

Эммануил — Бог с нами (Евангелие от Матфея 1:23).

 

Очень важно простить других и самому принять прощение от Господа. Многие люди живут с чувством 

вины и не верят в то, что Бог может их простить. Следствием этого является жизнь в депрессии. Но Библия 

дает нам надежду и веру в прощающего Бога. Пророк Михей ободряет нас: 

Кто Бог, как Ты, прощающий беззаконие и не вменяющий преступления остатку наследия 
Твоего? не вечно гневается Он, потому что любит миловать. Он опять умилосердится над 
нами, изгладит беззакония наши. (Книга пророка Михея 7:18-19)

 

Дорогие братья и сестры, я желаю нам всем научиться прощать и принимать прощение. С Рождеством 

Христовым и Новым 2024 годом вас! 

С любовью во Христе,

Епископ Эдуард Хегай


